
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.02.2020 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Johannes Streckenbach (CDU-Fraktion) zur 

Nahversorgung in Radewell und Osendorf 
  
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
 

1. Wie bewertet die Verwaltung den derzeitigen IST-Zustand bei den Angeboten zur 

Nahversorgung in Radewell und Osendorf? 

 

 
2. Welche Gründe sind der Verwaltung für die derzeitige Schließung der Netto-Filiale in 

Radewell bekannt?  

 

In welchem Umfang führt die Verwaltung Gespräche mit dem Handelsunternehmen, 

dem Eigentümer und dem Gebäudeverwalter, mit dem Ziel einer zügigen 

Wiedereröffnung oder Schaffung alternativer Angebote vor Ort?  

 

Zu welchem Zeitpunkt rechnet die Verwaltung mit einer Wiedereröffnung des 

Marktes?  

 

 
3. Wie wird der Standort zur Nahversorgung in Osendorf (ehemals Aldi) gegenwärtig 

genutzt und welche Pläne zur Aufwertung und Entwicklung des Stadtteils verfolgt die 

Verwaltung an diesem Standort?  

 

gez. Johannes Streckenbach 

Stadtrat 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2020/00901 
Datum:   05.02.2020 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Streckenbach, 
Johannes 
Plandatum:     
   



   

 
 
Stadt Halle (Saale)                         21. Februar 2020 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.02.2020 
Anfrage des Stadtrates Johannes Streckenbach (CDU-Fraktion) zur Nahversorgung in 
Radewell und Osendorf  
Vorlagen-Nummer: VII/2020/00901 
TOP: 11.7 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie bewertet die Verwaltung den derzeitigen IST-Zustand bei den Angeboten zur 

Nahversorgung in Radewell und Osendorf? 

Der Nahversorgungsmarkt in der Regensburger Straße ist gegenwärtig geschlossen. Ihm 

kommt an diesem Standort eine besondere Versorgungsbedeutung für Radewell und 

Osendorf zu. Er sollte deshalb für die Nahversorgung erhalten werden. Eine Information zur 

Wiedereröffnung wird in den kommenden Wochen erwartet. Mit dem 

Nahversorgungszentrum in Ammendorf wird eine Versorgungsmöglichkeit in räumlicher 

Nähe zu den genannten Ortslagen angeboten. Das Nahversorgungszentrum ist mit dem 

öffentlichen Personennahverkehr zu erreichen. 

 
2. Welche Gründe sind der Verwaltung für die derzeitige Schließung der Netto-Filiale in 

Radewell bekannt?  

Dazu liegen der Stadt Halle (Saale) keine Informationen vor. 

 

3. In welchem Umfang führt die Verwaltung Gespräche mit dem Handelsunternehmen, 

dem Eigentümer und dem Gebäudeverwalter, mit dem Ziel einer zügigen 

Wiedereröffnung oder Schaffung alternativer Angebote vor Ort? 

Die Verwaltung ist mit dem Betreiber vor Ort fortlaufend in Gespräch. 

 

4. Zu welchem Zeitpunkt rechnet die Verwaltung mit einer Wiedereröffnung des 

Marktes?  

Siehe Antwort zu 1. 

 
5. Wie wird der Standort zur Nahversorgung in Osendorf (ehemals Aldi) gegenwärtig 

genutzt und welche Pläne zur Aufwertung und Entwicklung des Stadtteils verfolgt die 

Verwaltung an diesem Standort?  

Auf dem Areal an der Regensburger Straße, auf dem sich der ehemalige Aldi-Markt befand, 

haben sich andere Unternehmen aus der Dienstleistungs- und Handwerksbranche 

angesiedelt. Das ehemals von ALDI genutzte Gebäude steht leer. Die Stadt Halle (Saale) hat 

Kontakt mit der Firmenzentrale aufgenommen, um eine Weiternutzung voranzutreiben, ggf. 

durch andere Unternehmen. 

 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister  
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